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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Mario Razzanelli, Marco Stella, Mario Tenerani, Francesco Torselli 
 
Oggetto: occupazione abusiva immobile via Bardazzi 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

• Ricordata l’annosa vicenda dell’occupazione abusiva dell’alloggio ubicato in un condominio 
di Via Bardazzi da parte di un nutrito gruppo di persone con minori che, come 
reiteratamente segnalato dalla proprietà, si trovano in oggettive condizioni di rischio per la 
vetustà e fatiscenza degli impianti; 

• Considerato che l’Amministrazione Comunale, rispondendo in aula il 24 novembre 2014 ad 
una mia interrogazione sull’argomento, ha dichiarato che la questione sarebbe stata portata 
all’attenzione del prossimo comitato per l’ordine e la sicurezza pubblica 

• Considerato peraltro che l’occupazione è avvenuta ad opera di soggetti che il Comune aveva 
precedentemente preso in carico in strutture di accoglienza che volontariamente hanno 
lasciato 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

1) Se la vicenda dell’occupazione abusiva dell’alloggio di via Bardazzi è stata 
sottoposta alla valutazione del comitato per l’ordine e la sicurezza come dichiarato 
dall’Amministrazione; 

2) In caso affermativo, in quale data è stata esaminata il caso in oggetto in sede di 
COSP e quali misure sono state decise; 

3) Entro quali tempi sono stati programmati eventuali provvedimenti di sgombero; 
4) Se il nuovo Prefetto recentemente insediatosi è stato informato di questo caso, anche 

a fronte di un’ordinanza di sequestro dell’immobile che era già stata firmata dal 
giudice senza che sia seguito alcun provvedimento.  

Jacopo Cellai 
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